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■“北闸口，别让我再为你伤心”报道之■“北闸口，别让我再为你伤心”报道之五五

副市长穆为民接听市民投诉北闸口
二七区城市管理指挥中心今日开会商讨解决办法

希望这次能拿出一个长效的控制办法，彻底解决占道经营

这个版面，您是主角
身边发生的逸闻趣事烦恼悲伤，想找人说说，我们倾听。

拍的照片、画的漫画、写的博客，尽管发来。

最近，听说二七区
图书馆开张了，喜欢看
书的我非常高兴。那
天下午，我去大学路办

完事，看看时间还早，就想顺便拐到二七区图
书馆去看会儿书。

图书馆建得很漂亮，给人耳目一新的感
觉。可是进去以后，好像走进了另一个世界。
里边冷冷清清，除了值班的工作人员在默默地
看书之外，没看见一个读者。我询问了借书的
有关规定，心里慢慢地凉了起来。原来，他们
平时是正常时间上班，星期六、日休息。假如，
我休息时间来借书，那是不可能的，这里没
人。可是，我又不能专门请假来借书啊？那天
我是顺道来的，没带身份证，办不了借书证，只
好望书兴叹了。可是，我还是不死心，想到阅
览室看一会儿报纸杂志。

到了二楼的阅览室门口，却见室门紧锁，
整个楼层空无一人。我接连呼唤了几声。这
一喊还真有效，从楼梯口那个屋子里出来一名
工作人员。她告诉我，阅览室一般上午开。我
很固执，我请求道：“能不能让我到室内看看报

纸和杂志？”她同意让我进去看了看。报纸太
少了，只有五六份。杂志品种也不是太多。它
们也像借书室的书一样，清冷萧瑟地倚立在书
架上，我逃也似的离开了那里。 读者 连晶华

本报核实
金水、惠济图书馆全周开放
二七、管城暂时上“行政班”
昨天下午2时，记者来到二七区图书馆，该

馆环境整洁幽静，设备先进齐全，但崭新的图
书缺少市民的翻阅。

“我们上的是行政班，图书馆现在人手短
缺，很多事情还顾不过来。”一名工作人员确认
了连女士所说的借阅规定，但认为工作时间是
由上级部门制定的，在目前人手短缺的情况
下，周末继续开馆上班不太现实。

随后，记者联系发现，金水、惠济两区图书
馆已实现全周开放，管城区图书馆也因人员未
到位，尚未实现全周开放。

晚报记者 汪永森 董占卿 实习生 赵毅

10月21日A04版《为了一句承诺，妻子
一生都在等他》（记者 刘涛 张锡磊 编辑
李杏村 校对 刘畅），图片中烈士刘广生的

出生地：“河南省林州市郊乡”应为“河南省
林州市城郊乡”。“铭记12名林州籍烈士”一
节倒数第8行“横谁公社”应为“横水公社”。

“北闸口占道经营
的报道非常好，希望晚
报继续关注，一定要督
促相关部门加大力度，
彻底解决问题。”昨日，
本报关于北闸口占道经

营第四篇报道刊发后，不少市民打来电话这样
说。另外，20日，市委常委、副市长穆为民在郑
州市数字化城市管理指挥中心，现场接听了市
民关于北闸口的投诉。

市民：只希望给老百姓一条路
昨日上午，家住铁工里街的王女士给记者

打来电话，说最近她一直关注晚报对北闸口的
报道，刚看到报道时，她和邻居都认为这次会和
原来一样，报道一下不了了之。“没想到晚报进
行了连续报道，我们这才相信晚报是真的想为
老百姓做实事。希望晚报继续关注，一定要督
促相关部门加大力度，彻底解决问题。”

王女士说，一遇大型检查，就没人出摊了，
一没有检查，商贩就全来了，这足以看出问题
出在哪里。“我们在这里住了十几年，脏乱差
都不说了，连买个菜都过不去。给老百姓一条
路吧，我们不要求把这里修得、整治得多好，

只要能通畅就行。”

穆为民接听市民投诉电话
昨天下午，市委常委、副市长穆为民的秘书

给记者打来电话说，20 日，在郑州市数字化城
市管理指挥中心，郑州启动综合试运行。当日
上午 8时 33分，一名市民打进 12319建设事业
服务热线，投诉北闸口占道经营、交通堵塞严重
的问题。穆为民一边接听一边记录。放下电
话，穆为民将记录交给指挥中心工作人员，工作
人员立刻将此事立案，并派遣给二七区城市管
理指挥中心。

二七区城市管理指挥中心

今日召开多部门会议研究解决方案
昨日19时，二七区城市管理指挥中心办公

室主任臧献伟告诉记者，他们已经就此事做了
初步方案，强化属地管理，明确蜜蜂张办事处为
责任主体，从周一到周五严格控制禁止占道经
营。“明天，我们将组织区执法局、办事处、区爱
卫办等相关单位一起研究商量如何解决周六、
周日的占道严重问题。这次我们希望能够研究
出来一个长效的控制办法，彻底解决这里的占
道经营。”

晚报记者 李丽君 实习生 郭静

新闻沟通

个别图书馆周末不开门，郁闷中

“微软黑屏”比预期来得晚一些
网友认为黑屏为国产软件发展带来契机

QQ聊

读者来信

周末，傍晚的北闸口马路市场。 读者拍摄

匆匆滴：谁的电脑被黑屏了啊？
三三两两：我没有被黑屏啊？“黑屏事件”

是怎么回事儿？

本报核实
被“黑”的电脑确实不多
百度“微软黑屏”四个字，仅用0.001秒，就

会出现 407000 篇相关报道。到昨日 16 时，腾
讯、天涯等大型网站的各地频道，仅有少部分
网友表示，自己的电脑出现了黑屏问题。

郑州本地网友“送下”、“朝阳夕照”等20位
受访网友中，14 人表示，自己使用的是盗版
Windows XP 系统，并没有遇到黑屏的问题。
14人中，有8人关闭了自己的自动更新。

少数网友反映电脑出现黑屏的现象。有
媒体报道说，微软方面表示可能是用户电脑自
身故障，不是这次“黑屏”计划造成的。

另据媒体报道，微软公司表示将实施逐步

投放策略，预计本周将投放5%黑屏，下周投放
20%，逐步递增。

网络中，应对 Windows XP 专业版以及

Office办公软件的正版验证通知计划的办法层

出不穷，但金山等国产软件负责人在接受采访

时表示，关闭自动更新的办法将使用户的电脑

处于危险中，建议使用更为安全的国产软件。

从多家媒体报道中不难看出，微软本次的正

版认证计划，激起了全国网友的强烈反响之时，

也被国产软件企业视为一次重要的发展契机。

网友“周大帅”说，经历了18、19日对“黑屏”

的紧张等待，至20、21日毫无动静的状态，“感觉

自己被微软雷声大雨点小的行动给戏弄了。”

而在央视对此问题的报道中则提到，中国

网民第一次体会到了什么叫“人为刀俎，我为

鱼肉”，认识到不掌握核心技术就只能受制于

人的问题。 晚报记者 张柳


